
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sondersitzung des Ausschusses für Bauen und Sportstätten 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Viehof, 

Antrag:  

Die CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Eitorf beantragt die Durchführung einer 

Sonder-sitzung des Ausschusses für Bauen und Sportstätten (ABS) zum Thema 

„Sachstand Baumaßnahme Hermann-Weber-Bad“ zum nächstmöglichen Zeitpunkt. 

Begründung:  

Die Sanierung des gemeindeeigenen Hermann-Weber-Bades (HWB) dauert 

mittlerweile schon Jahre an. Ein verbindlicher Eröffnungstermin dieser für Schul,- 

Vereins,- und Breitensport wichtigen Sportstätte konnte in der Ratssitzung vom 

20.09.2021 erneut nicht genannt werden. Gründe hierfür seien u. a. Mängel in der 

Bauausführung, beispielsweise beim Hubboden des Lehrschwimmbeckens und der 

rutschhemmenden Bodenfliesen im Bereich der Duschen / Umkleiden. Ferner sei 

der Keller unter dem neuen Anbau nicht wasserundurchlässig ausgeführt worden, 

wie es eigentlich ausgeschrieben wurde.  

Die CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Eitorf beantragt daher die o. g. 

Sondersitzung, in der die Fachverwaltung und Vertreter der Vertragspartner der 

Gemeinde Eitorf zum momentanen Sachstand ausführlich und nachvollziehbar 

Stellung nehmen sollen. Die in der Ratssitzung vom 20.09.2021 im Entstehen 

begriffene Diskussion im Plenum zeigt uns ganz eindeutig den inzwischen sehr 

großen Klärungsbedarf. 

Unter anderem sollten folgende Fragen beantwortet werden: 

1.) Wann war der ursprünglich geplante Eröffnungstermin des HWB? 
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2.) Wann soll das HWB nun voraussichtlich eröffnet werden? 

3.) Wie hoch sind die der Gemeinde entstandenen und künftig entstehenden 

Einnahmeausfälle zu beziffern? 

4.) Was sind die Gründe für die jahrelange Verzögerung des ursprünglichen 

Eröffnungstermins? 

5.) Was haben die zwischenzeitlich durchgeführten Abnahmen bezüglich 

etwaiger weiterer Mängel ergeben?  

6.) Wie hoch war die ursprüngliche Auftragssumme? 

7.) Wie sehen die momentan zu beziffernden Kosten des Projektes aus? 

8.) Wie steht der Fördergeber zu der verzögerten Eröffnung und finalen 

Abrechnung des Projektes? 

9.) Wie sieht die Öffentlichkeitsarbeit der Kommune in der Sache aus? Hier ist 

offensiv Transparenz herzustellen. 

 

Wir bitten um Übersendung des Antrags an die Kollegen der anderen im ABS 

vertretenen Fraktionen zwecks Kenntnisnahme. 

Einer kurzen, formlosen Eingangsbestätigung dieses Antrags per E-Mail durch die 

Verwaltung sehen wir gerne entgegen. 

Für die CDU Ratsfraktion 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Toni Strausfeld 

Fraktionsvorsitzender und  

Vorsitzender des Ausschusses 

für Kultur, Sport- und 

Vereinsleben, Veranstaltungen 

und Ehrenamt 

 

 

Markus Reisbitzen 

Obmann des Ausschusses für 

Bauen und Sportstätten 

 


